

## Joies et difficultés du missionnaire

Les missionnaires parfois vivent des moments de joie et parfois des difficultés dans leurs missions. Le père CARTERON qui a eu beaucoup de difficultés dans sa formation et beaucoup de problèmes arrivé a un moment, le séminaire ne voulait plus de lui ont l'envoya à la Grégorienne en Italie pour continuer sa formation et même après son ordination personne ne voulait de lui mais quand il à été envoyé en Côte d'ivoire il a fait de grandes choses, il a eu à avoir la joie de la mission, il a pu écrire le missel en baoulé et a beaucoup former les catéchistes.

En parlant des difficultés je veux parler aussi de la république d'Okou ou il y n'y a pas d'électricité, ou il n'existe qu'une seule pompe et le réseau téléphonique qui est disponible que sous un seul arbre.

Parlant de difficultés certains missionnaires même perdent leur vie sur les lieux de missions tels que le père qui a été tué par homicide dans sa chambre en Côte d'ivoire [Adrien Jeanne] , le père qui a été calciné au Nigéria et le père LUIGI Maccalli qui a été pris en otage au Niger, le père ERIC qui a eu à subir et à voir les barbaries des musulmans contre les chrétiens au nord du Nigeria.

Mais malgré tout cela il y à toujours la joie de la missions, le père NOEL qui nous a raconté qu' au Libéria le lundi les pères se retrouvent dans une paroisse pour discuter, manger, boire, jouer, et finir par une messe et aussi les pères polonais qui étaient au nord qui eux aussi se retrouvaient pour jouer aux cartes entre eux avec les autres missionnaires à TCHEBEBE, et aussi la joie que les pères se partagent entre eux quand ils se retrouvent pour dire que quelque soient les difficultés qu'ils traverse il y à toujours la joie.

**Yaka Léopold**